

**131**

**Veranstaltungen, Jungbürgerfeier 2024**  
**Kreditabrechnung**

**V1.2.3**

**Ausgangslage**

Die diesjährige Jungbürgerfeier fand am 21. Juni 2024 statt. In diesem Jahr wurden die Jungbürger und Jungbürgerinnen mit Jahrgang 2005 und 2006 eingeladen. Insgesamt haben sich 13 Personen für die Jungbürgerfeier angemeldet. Die Organisation der Feier erfolgte durch die Abteilung Präsidiales.

Für die Durchführung wurde eine Schifffahrt der Schifffahrts-Genossenschaft Greifensee inklusive Catering (meinCatering) organisiert. Als Geschenke wurden den Jungbürgerinnen und Jungbürgern 1-Liter-Flaschen mit Logo von Schwerzenbach abgegeben.

Die Abrechnung für die Jungbürgerfeier 2024 setzt sich gemäss Rechnungskopien und Belege wie folgt zusammen:

Schiffsmiete inkl. Strom in Greifensee am Steg	Fr. 2'190.00
Catering (Pastaplausch)	Fr. 2'707.90
Geschenke (13 Flaschen mit Logo Schwerzenbach à Fr. 28.85)	<u>Fr. 375.05</u>

<b>Total (inkl. MwSt)</b>	<b><u>Fr. 5'272.95</u></b>
---------------------------	----------------------------

Im Budget 2024 wurden Fr. 3'000.00 aufgenommen.

**DER GEMEINDERAT BESCHLIESST**

- I. Für die Durchführung der Jungbürgerfeier 2024 wird ein Kredit von Fr. 5'272.95 zu Lasten Konto 5.0120.3130.00 bewilligt. Der Fehlbetrag von Fr. 2'272.95 wird zu Lasten der Kreditkompetenz des Gemeinderates bewilligt.
- II. Die Abteilung Finanzen wird eingeladen, den Betrag für die Jungbürgerfeier zukünftig mit Fr. 6'000.00 zu budgetieren.
- III. Die Jungbürgerfeier soll weiterhin alle zwei Jahre stattfinden. Die nächste Jungbürgerfeier ist somit im Jahr 2026 vorgesehen.

**Auszug aus dem Protokoll**  
des Gemeinderates  
Sitzung vom 19. August 2024

## **KOMMUNIKATION**

- I. Dieser Beschluss ist öffentlich.
- II. Die öffentliche Kommunikation erfolgt mit: Medienmitteilung
- III. Kurztext für die Medienmitteilung: Die diesjährige Jungbürgerfeier fand am 21. Juni 2024 statt. Insgesamt haben sich 13 Jungbürgerinnen und Jungbürger für diesen Anlass angemeldet. Aufgrund des schlechten Wetters wurde der Fussmarsch nach Greifensee durch eine Fahrt mit dem Feuerwehrauto ersetzt. In Greifensee angekommen, bestieg die Gruppe ein Schiff der Schifffahrts-Genossenschaft Greifensee, auf dem ein feines Nachtessen serviert wurde. Die Schifffahrt sowie das gemeinsame Essen boten eine ideale Gelegenheit zum Austausch und Feiern. Nach dem gelungenen Abend auf dem Wasser wurden die jungen Erwachsenen erneut im Feuerwehrauto zurück nach Scherzenbach gebracht. Der Gemeinderat hat den entsprechenden Kredit für die Jungbürgerfeier 2024 in der Höhe von Fr. 5'272.95 bewilligt.
- IV. Auskunftsperson bei Medienanfragen: Ivar Schmutz, Finanzvorstand

## **MITTEILUNG AN**

- Rechnungsprüfungskommission
- Gemeindepräsident
- Finanzvorstand
- Abteilung Finanzen
- Abteilung Präsidiales

## **NAMENS DES GEMEINDERATES**



Martin Hermann  
Gemeindepräsident



Martin Noser  
Gemeindeschreiber

Versandt: 22. AUG. 2024